

Ciptakan Kondusifitas Wilayah Jelang Pilkada Polsek Beber Laksanakan Jum'at Curhat Di Desa Gumulung Lebak

Panji Rahitno - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 11, 2024 - 15:21



KAB. CIREBON - Wakapolsek Beber Ipda Kusno KS. SH melakukan pertemuan dengan Pemerintah Desa Gumulung Lebak dan tokoh masyarakat setempat. Pertemuan tersebut dilakukan untuk membahas langkah-langkah yang dapat diambil dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah jelang Pilkada melalui Kegiatan Jum'at Curhat.

Didampingi oleh Ps Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani , Wakapolsek Beber Ipda Kusno KS. SH berdiskusi dengan pemerintah desa dan tokoh masyarakat tentang upaya pencegahan konflik yang mungkin terjadi jelang Pilkada 2024. Beberapa hal yang dibahas antara lain pengamanan dan patroli di wilayah desa.

Dalam pertemuan tersebut, para pemangku kepentingan setempat menyambut positif langkah-langkah yang diambil oleh kepolisian. Kepala Desa Gumulung Lebak, Saudara Akman, mengapresiasi kesigapan Kepolisian dalam menjaga kamtibmas di wilayah setempat. Ia juga menyatakan kesiapannya untuk bersinergi dengan aparat keamanan agar tercipta wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat desa.

Sementara itu, Wakapolsek Beber mengimbau seluruh masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang muncul terkait kampanye politik. Ia juga menegaskan bahwa pihak kepolisian siap mengantisipasi dan menangani setiap potensi konflik atau kerusuhan yang terjadi di wilayah hukumnya.

Pertemuan yang digelar di Balai Desa Gumulung Lebak Kecamatan Greged Wilkum Polsek Beber tersebut diharapkan dapat membantu menjaga kondusifitas wilayah jelang Pilkada 2024.

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Beber AKP Mochamad Achir SH dengan adanya kegiatan Jum'at Curhat ini diharapkan bisa selalu terjalinnya sinergi antara aparat keamanan, pemerintah desa, dan tokoh masyarakat setempat, selain itu pula diharapkan dapat menciptakan wilayah yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat.